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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Lynda Ndada bestimmt.

Der/die Vorsitzende/r des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Luca Lambrecht eröffnet die

Sitzung um 19:32 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Entschuldigt sind: Jacqueline, Annika.

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

2.1 Umlaufverfahren

Bühne 1 stellt den Antrag, eine im Rahmen der Veranstaltung ’Das Luftschlößchen’ geplante Ausstel-

lung Ende Januar/Anfang Februar finanziell zu unterstützen. Dieses Projekt bietet unter anderem vie-

len talentierten Künstler*innen der Hochschule Trier dieMöglichkeit, auf ihreWerke aufmerksam zu

machen. Besonders soll dabei der Fokus auf die Studierenden und ihre Arbeiten gelenkt werden.

Es wird der Antrag gestellt, eine im Rahmen der Veranstaltung ’Das Luftschlößchen’ geplante

Ausstellung der Bühne 1 Ende Januar/Anfang Februar finanziell zu unterstützen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

6 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 1 Enthaltung

Der Antrag ist somit angenommen. Es ergeht der Beschluss (161_1).

3 Protokollannahme

Die Protokolle 158 von Annika und 160 von Dominik fehlen noch und können somit nicht angenom-

men werden.
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4 Berichte

4.1 Silvesterlauf

Tim berichtet, die E-Mail zum Silvesterlauf wurde an eine falscheMailing-Liste geschickt. Der Fehler

wurde korrigiert. In dieser wurde darüber informiert, dass die Teilnahmegebühr am Silvesterlauf für

Studierende nach Vorlage der Quittung erstattet wird.

4.2 Waldeck Corona-Tests

Die Fachschaft Informatik veranstaltet wieder ihre jährliche Ersti-Fahrt ’w4ldh4ck’.

Die Fahrt wird gefördert, die Beteiligten müssen bei der Anreise einen negativen Corona-Test vorzei-

gen beziehungsweise vor Ort durchführen.

5 Frühere Winterpause

Angesichts der aktuellen pandemischen Situation steht zur Diskussion, die Vorlesungszeit vor Weih-

nachten bereits am 17.12. enden zu lassen. Der AStA der Universität Trier hat sich dafür eingesetzt.

Wir unterstützen ebenfalls den Vorschlag und unterbreiten ihn der Hochschulleitung, damit eine Ent-

scheidung getroffen wird.

6 Kevin Finanzseminare Hays

Das Thema wurde auf die nächste Sitzung verschoben.

Martin betritt die Sitzung um 19:54 Uhr.

7 Stellungnahme Volksfreund

Mitglieder des AStA der Universität Trier und der Hochschule Trier wurden von Mitgliedern der

Querdenker*Innen-Szene in Trier angefeindet, teils wurde mit Gewalt gedroht. Darüber berichtete

auch der Volksfreund, der Annika in einem Artikel zitierte.

DieVorsitzendendesAStAderUniversität Trier unddesAStAderHochschule haben eine gemeinsame

Stellungnahme verfasst.

Es wird der Antrag gestellt, die Stellungnahme zur Gewaltdrohungen aus der

Querdenker*innen-Szene in Trier bzw. ’Studenten Stehen Auf’ zu unterstützen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.
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Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (161_2).

8 Sonstiges

Lynda meldet sich für die Sitzung am 08.12 ab.

Tim Luca Lambrecht schließt die Sitzung um 20:56 Uhr.
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9 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Luca Lambrecht Lynda Ndada

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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